

Kupfer in Bewegung

10.06.2023 08:43 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Kupfer in Bewegung



Ausstellung im *franz

Zahlreiche Familienmitglieder und Freunde kamen gestern gerne der Einladung zu Ernst Heyes Vernissage ins *franz nach. Der Dorstener Künstler, mit weltweitem Bekanntheitsgrad, stellt dort noch bis zum 18. Juni einige seiner transportfähigen Kugelbahnen, den Rolling Ball Sculptures, aus. Christel Briefs, Dorstens stellvertretende Bürgermeisterin, brachte es auf den Punkt: „Kunst ist, was kein anderer kann.“ Und das, was Ernst in all‘ den Jahren geschaffen hat, ist wirklich einzigartig.

Die Ausstellung in der Lippestraße 5 ist freitags von 14 – 18 Uhr, samstags von 10 – 14 Uhr, sonntags von 11 bis 15 Uhr sowie nach telefonischer Absprache unter 015906340715 geöffnet.

Schauen Sie sich die Exponate in Ruhe an, probieren sie aus und entschleunigen sich dabei. Es lohnt sich!

Foto oben rechts: Ernst Heye (2. v. rechts) freut sich über das Interesse an seinen Werken

Text: Martina Jansen

Foto: Mattis Heye